PROCÈS-VERBAL Séance ordinaire Conseil d'Établissement de l'Académie Saint-Clément

Mardi 11 avril

Académie St-Clément, 1345 ch. Régent, Mont-Royal Mardi le 11e jour d'avril de l'an deux mille dix-sept à dix-neuf heures

Sylvain Mc Donald	Personnel- Enseignant
Stephan Langlois Abse	Directeur
Hajer Baghouli	
	Personnel - secrétaire
Karine Meunier	Personnel, responsable SDG
Chantal Bouthillier-G	Personnel- Enseignante
Émilie Charlebois	Personnel - Enseignante
Julie Roy	Personnel – Enseignante
Sarah Charbonneau Beaulieu	Personnel - Enseignante
Daniel Robert	Membre de la communauté
Éric Boucher	Parent
Dominique Robert	Parent
Nadim Abou-Chacra	Parent
Annie France Goyette	Parent
Caroline Bougie	Parent
Pascale Desroches	Parent
Oussama Abdallah	Parent

Tous membres désignés formant quorum.

PROCÈS-VERBAL

Séance ordinaire

Conseil d'Établissement de l'Académie Saint-Clément

Mardi 11 avril

	Maiul II aviii		
1.	VÉRIFICATION DU QUORUM	Le quorum est vérifié.	
2.	ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR	L'ordre du jour est adopté à l'unanimité Proposé par Karine Meunier Appuyé par Daniel Robert	
3.	PAROLE AU PUBLIC	Point du traiteur : plusieurs questions ont été posées au sujet des différents menus proposés, de la valeur nutritive de certains aliments, des restrictions budgétaires des plats offerts, de l'encadrement de la CSMB, etc. Un effort sera fait pour répondre aux attentes tout en sachant les limites expliquées.	
4.	ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 FÉVRIER 2017	Le PV est à adopter après quelques corrections. Proposé par Sarah Charbonneau Beaulieu Appuyé par Julie Roy	
5.	AFFAIRES DÉCOULANT DU P.V. DU 7 FÉVRIER 21017 (SUIVI)	Nil	
6.	GRILLES-MATIÈRE 2017-2018 (ADOPTE)	Mme Leduc a présenté la grille-matières, statu quo pour l'année prochaine. Résolution 2017-04-11-1 Adopté par Oussama Abdallah Appuyé par Caroline Bougie	
7.	HORAIRE 2017- 2018 (INFORME)	Mme Leduc a présenté l'horaire 2017-2018, statu quo pour l'année prochaine. Les récréations seront inversées ainsi que leurs heures de dîner (5° – 6e année).	
8.	CALENDRIER 2017-2018 (INFORME)	La deuxième étape sera prolongée l'année prochaine. Il y a toujours des enjeux avec la fin de la 2 ^e étape et de la sortie classe neige du service de garde. Le 14 juin sera la seule journée pédagogique commune choisie par nos trois écoles primaires.	
9.	PROGRAMMATION DE LA 6 ^E ANNÉE 2017-2018 (APPROUVE)	M. Langlois a expliqué qu'il y aura trois activités exploratoires ainsi qu'un voyage de fin d'année pour tous les élèves de 6e année. Le coût sera uniformisé à la cohorte de 6e année. L'objectif de base de cette réforme est d'améliorer le climat, le vivre ensemble et les activités communes à tous les élèves du niveau. Résolution 2017-04-11-2 Adopté par Annie France Goyette Appuyé par Daniel Robert	
10.	PRÉVISION CLIENTÈLE 2017-2018	M. Langlois nous explique que les prévisions faites par la CSMB sont inférieures à la réalité. Une hausse est prévue dans les deux niveaux et s'exprimera de cette façon : 10 classes en 5e année et 11 classes en 6e année soit une de plus que cette année. Au total, plus de 490 élèves devraient être à l'Académie l'année prochaine.	

11.	CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION	Même que l'année passée, sous réserve d'une coquille dans le document. Le conseil entérine les critères de sélection.
12.	COMPTE-RENDU DE L'OPP	Tout va bien. Ils sont dans les préparatifs de la fin d'année (bal, gala, etc.). Un album des finissants sera créé.
13.	COMPTE –RENDU DU CRPRN	 M. Oussama revient sur certains sujets importants qui ont été soulevés lors de cette rencontre : Plate-forme Google Éducation : confidentialité, questionnement sur la propriété intellectuelle, des réponses sont attendues prochainement par le secrétariat général de la CSMB. Le Protecteur de l'élève devrait être plus visible dans nos écoles. Il demande que cela soit mentionné lors du début d'année aux parents.
14.	COMPTE -RENDU DU SERVICE DE GARDE	Mme Karine fait un retour sur la classe neige. Elle a certaines réserves sur le lieu de son activité (activité trop près de leur réalité quotidienne, comparaison excessive, critique de la nourriture, des chambres, etc.). Elle prévoit refaire l'activité à l'extérieur du milieu urbain soit dans la nature l'année prochaine. Il y a une baisse des inscriptions aux activités parascolaires. Un comité sera créé pour revoir le programme l'année prochaine. La ronde est au programme le 19 juin prochain.
15.	COMPTE-RENDU DES ENSEIGNANTS:	 <u>Se année</u> Beaucoup d'activités : Glissades sur tube, improvisation, projets d'arts avec des objets récupérés, poésie, et semis dans les classes pour le potager. 6º année : Anglais intensif : Préparation pour le voyage à Toronto du 26 au 28 avril, 2º étape commence lundi prochain, collecte de fond pour le voyage : 6200 dollars. Plein air : Retour des activités de ski, succès sur toute la ligne, course, GPS aventure, et classe verte à venir. Multi : Ateliers d'arts faits en classe, ateliers scientifiques, classe nature à venir. Présence de l'orthopédagogue pour la préparation des examens finaux. Découverte : Le voyage à Charlevoix se prépare. Projets avec le groupe 602, concours de poésie, ateliers d'arts et de science, enregistrement vidéo le 23 avril. Spécialistes : Musique : Un concert pour la 6e année est prévu en juin prochain, informations à venir Anglais : Belle transition avec la nouvelle enseignante Éducation physique: les élèves terminent leur préparation pour leur numéro de cirque. Les élèves de 5º débuteront le mois de mai avec une initiation aux premiers soins. Équipes sportives : Hockey cosom : ils ont terminé premiers aux championnats régionaux du RSEQ de Montréal Hockey sur glace : la saison est terminée. Ils ont terminé premiers de la saison régulière avec seulement une défaite. Malheureusement, la deuxième défaite a eu lieu lors des demi-finales contre l'école Ste-Madeleine. Soccer : les garçons ont remporté le tournoi des Phénix. Les filles ont terminé en quatrième position. Les deux équipes se préparent pour les championnats régionaux qui auront lieu le 29 ou 30 avril prochain. PNE : quelques élèves participeront à un atelier sur l'anx

16.	COMPTE- RENDU DE LA DIRECTION	Le mois de mai est le mois des prévisions budgétaires, des demandes en personnel et du passage primaire-primaire et primaire-secondaire. 425 élèves de ville Mont-Royal seront à l'école secondaire Mont-Royal en septembre prochain dont 90 en secondaire 1.
17.	VARIA	 Prochain CE 9 mai Clinique de sang le 25 mai prochain Deux employés de notre école, Émilie Charlebois et Guy Bouchard représenteront l'école lors de la Boucle du défi Pierre Lavoie le 2 juillet prochain.
18.	LEVÉE DE LA SÉANCE	La séance est levée à 21h20 par Sarah Charbonneau Beaulieu Appuyé par Daniel Robert